

# かめっ子だより No.49

令和7年7月4日  
八尾市立亀井小学校  
校長 柴山 八寿夫

## 「社会を明るくする運動」に地域の方がたくさん来られました

1日(火)、八尾市の各地で「社会を明るくする運動」が実施され、その啓発活動の一環として亀井小学校にも地域の方がたくさん来て、“声かけ運動”をしていただきました。また、児童会の子どもたちも、登校後すぐに校門に立って、大きな声でみんなを迎え入れてくれました。



地域の皆さま方には、朝早くから“声かけ運動”に参加いただき、ありがとうございました。引き続き、子どもたちの安全見守りにご協力いただけるよう、よろしくお願いいたします。

## 「宇宙アサガオ」に対し、秘密兵器の登場！！

1年生の「宇宙アサガオ」ですが、順調に育っており、毎日のように花が咲いているのを確認できます。どのクラスの鉢にもたくさんのつぼみが見つかっているので、今後もたくさん花を咲かせることでしょう。



正門南側の花壇に植えた2～6年生の「宇宙アサガオ」も大きくなってきました。蔓も伸び、用意していただいたネットにからんできました。さらに、この花壇に秘密兵器が登場。自動水やり機なるものを校務員さんに作っていただきました。これで土日や夏休みの水やりも大丈夫！

